
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和５年の改選後に「鎌田礼

二」・「今野恭一」・「志子田吉晃」

の３名で『市民クラブ』を結成しま

した。友好会派「かいしん」と連携

し活発な活動を展開していま

す。 

主な取り組みとして「塩竈市の

財政について」、「人口増加策に

ついて」、「安全安心な町づくり」

について提案してまいりますの

で市民の皆様のご意見ご要望等

をお寄せ下さい。「かいしん」

共々、ご声援をお願い致します。 

令和７年３月２５日発行 

 編集発行  

塩竈市梅の宮１－２６ 

会長  鎌 田 礼 二 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鎌田礼二 議長・総務教育常任委員 

改選後、議長に就任致しました。議長職は、議会の代表で

あり公平な対応が求められます。したがって、一般質問等の

意見の発信ができません。専ら議会のスムーズな進行と対外

的な会議や行事への参加が主な活動になります。 

塩竈市は、「離島」・「公立病院」・「特定第三種漁港」・「石油

基地」等を抱えることから、他の市より少々忙しい状態です

が、しっかりと頑張ります。 

 

今野恭一 民生常任委員 

＜令和６年度の主な取り組みについて＞ 

 〇市役所庁舎整備の進捗状況について 

 〇ごみ処理施設建て替えの進捗状況について 

〇門前町の再生について 

〇産業創出について 

〇西町の集会所ｊについて 

＜令和７年度塩竈市予算特別委員会＞ 

令和７年度予算特別委員会の委員長に選任され、委員会

は、４日間にわたり活発な審議を行い、慎重に審査を進め、

採決の結果、原案の通り可決されました。 

  

 

志子田吉晃 議会運営委員長・産業建設常任委員 

令和７年２月定例会に於いて、以下の質問を行っています。 

① ２月１９日に、現年度議案の質疑で物価高騰対策事業や伊

保石地区市有地の活用について 

② ２月２５日の予算特別委員会では、中小企業融資制度につ

いて 

③ ２月２８日の一般会計予算審議では、歳入歳出の財政全般

について 

④ ３月３日の特別会計では、国民健康保険事業について 

⑤ ３月５日の一般質問では、１月の死亡者数を中心にそれぞ

れ質問を行いました。 

市民の生活向上を目指し、頑張ります。 


